



生き生き はつらつ 命かがやく 大住っ子

冬休み号

# つきよみ

## 京都府一 幸せな学校



京田辺市立大住小学校 学校だより

〒610-0343 京田辺市大住池平 88

令和6年12月23日発行

TEL 0774-62-0046 FAX 0774-65-5361

通級指導教室

TEL 0774-62-9815

大住小学校ホームページアドレス  
<https://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/oosumi-es/>

2学期の終業式を終えました。

夏休み明け、197名となった大住っ子は、それぞれが目標を持ち、目標達成に向けて日々頑張っていました。保護者の皆様、地域の皆様のお力もたくさんいただきました。



2学期を振り返ると、8・9月は暑さ指数が高く、外で過ごすことができない日が続きましたが、校舎内で工夫して過ごしていました。10月の運動会では、児童会で「みんなが主役 全力で駆けぬけよう」のスローガンを掲げ、高学年を中心に一丸となり大きな行事をやり遂げ、達成感にあふれた笑顔が印象的でした。また、校外学習や、大住小の大先輩に教えていただきながらの枝豆収穫や芋ほり体験、田植えから4か月後の稲刈り体験等、学年の活動も全力で取り組んでいました。

11月には、京都府警察本部や田辺警察署、防犯推進委員、地域の皆様との連携で、一日学校公開を実施することができました。学校生活をいつでもみていただける一日、地元の皆様が学校に来ていただける機会を設けることができたことを有難く思っております。今後もいろいろと考え、工夫をしながらの行事を行ってまいります。

地元の方からいただいた、たくさんの菊は、花の華やかさ、香りのみならず、大住小学校への激励、愛情で包みこんでいただいているようでした。

12月は学習のまとめとして、九九の暗唱テストをうけるため校長室の扉をノックする2年生の姿は、微笑ましく、頼もしく成長していることを実感しました。おうちでもたくさん応援していただいたことだと思います。ありがとうございました。

明日からは、14日間の冬休みです。家庭や地域で過ごすことが多くなります。特に年末年始は、学校では学べない貴重な機会がたくさんあります。その一つ一つが、今は気づかないことでも、後にこれからの生きていく糧となります。冬休みを有意義に過ごした大住っ子を迎える3学期を楽しみにしています。

令和6年も、大住小学校の教育活動にたくさんのご支援・ご協力いただき本当にありがとうございました。よい年をお迎えください。来年もどうぞよろしく願いいたします。

## 1月の主な行事予定



- 7日(火) 短縮4校時 始業式 大掃除  
8日(水) 短縮4校時 給食開始  
9日(木) 書初め展  
10日(金) 書初め展  
11日(土) 全校4校時 ①左義長(とんど) ②大住中吹奏楽部演奏会  
書き初め展 ③授業参観 ④通常授業 給食後下校
- 14日(火) 振替休業日**
- 15日(水) 標準学力テスト(算数)  
16日(木) 標準学力テスト(国語) 2計測(4・5・6年)  
17日(金) 2計測(さ・1・2・3年) 6年こころの劇場鑑賞  
20日(月) 避難訓練(火災) 給食週間(~24日)  
21日(火) 給食の集い  
22日(水) 5校時授業  
24日(金) 入学説明会・体験入学  
27日(月) 委員会  
28日(火) 児童朝礼 SC来校日  
31日(金) 4年点字体験

### 予定変更

2月の授業参観について年度当初、2月17日(月)に予定していましたが、2月14日(金)2校時に変更します。ご了承ください。

## お知らせ

### 諸費の引き落とし日について

1月の諸費の引き落とし日は、1月6日(月)です。ご家庭で準備いただきますようよろしくお願い致します。

### 年末年始の業務休止日について

令和6年12月28日(土)から令和7年1月4日(土)は、業務休止日となっており、職員もお休みをいただいております。ご理解ください。なお、冬休みの電話対応は8:30~17:00です。業務休止日の間は教育委員会へお願いします。

## ~3学期始業式の予定~

3学期の始業式は、令和7年1月7日(火)です。

平常通りの登校となります。

学校で常時使用する絵の具や習字道具等の学習に必要な物については重さを考慮し、計画的に分けて持たせてください。



## ~左義長(とんど)・授業参観について~

1月11日(土)は1時間目に左義長(とんど)、2時間目に大住中吹奏楽部による演奏会、3時間目は授業参観を実施致します。あわせて、多目的ルームで書き初め展も行っていますので、ぜひご覧ください。(書き初め展は、1月11日(土)13時までといたします。ご了承ください。)

# 冬休み 健康な体を守りましょう

冬休みを健康に過ごすために、規則正しい生活を心がけましょう！

冬休みは2週間あまりと短い冬休みですが、年末年始お出かけをしたり、遅くまで起きていたりして、慌ただしい毎日になるかもしれません。「早寝早起き朝ご飯」を心がけて、健康に楽しく過ごせるようにしましょう。

生活リズム



こまめな手洗い・うがい



しっかりごはん



寒くても外で体を動かして、強い体をつくりましょう！

なわとび



ジョギング



外遊び



～大住っ子の様子～

2年生自己肯定感を高める授業



6年生調理実習  
～ジャーマンポテトづくり～

～大住っ子の様子～

しめ縄作り体験

地域の方に来ていただき、しめ縄づくりを体験させていただきました。藁の準備や作り方を教えていただきありがとうございました。



TGグループで、それぞれの教室に分かれて「びよんびよんがえる」を作っていました。6年生・5年生が作り方を教え、かわいいかえるを作っていました。作った後は、みんなで仲良く遊びました。

作って遊ぼう  
ふれあいタイム



5年生・6年生非行防止教室



スクールサポーターの方に来ていただき、非行防止教室を行いました。ルールを守ることの大切さについて教えていただきました。



6年生租税教室



京田辺市役所税務課の方に来ていただき、租税教室を行いました。市民が納めた大切な税金がどのように使われているか教えていただきました。

